

7月は参議院選挙！ 選挙に行こう！

★選挙に行っても変わらない？

「私が投票に行かなくても変わらない」って思っている人もいるかもしれません。

投票に行っても、結果的に何も変わらないかもしれない。でも、行かなければ、私たちの気持ちは権力者には届かない。一般市民の持つ最大の権利である投票権を行使しないということは、権力者の思うがままになってもいいと言うのと同じではないでしょうか。

★投票で気持ちを届ける

権力は放っておけば腐敗します。誰だって、莫大な国家予算を好きに使っていいとなったら、自分の都合のよいように使いたくなるのではないのでしょうか。

そうならないためには、国民の監視の目がが必要です。いつでも見てるからね、ちゃんとみんなのためにお金を使ってね、と言い続けなければ、みんなのための政治にはなりません。

自分の暮らしをよくしたり、自分の幸せを求められる社会にするためには、投票という形で気持ちを届けることが必要です。

★今選挙に行かないで後悔しても遅いかも？！

特に、安倍政権が改憲を言い続けている今、今度の選挙で与党が勝てば、必ず改憲を進めることになります。平和憲法を掲げて70年以上戦争をしなかった日本が、戦争への道を開いてしまうことになるかもしれません。今度の選挙に行かないで、あとから後悔しても遅いかもかもしれません。

もし戦争が起こってしまった時、子どもたちに「戦争に反対しなかったの？」と言われて何も言えない大人になりたくないですよ。

子どもたちに、戦争のない国を手渡すためにも、
7月、私たちの気持ちを伝えに、投票所へ行きましょう！

◇スタンディング ときどき調布や仙川の駅前に立っています。

◇公開講座(つむぐ) 弁護士さんなどを招いて憲法のお話会など、くらしと政治を考える講座を開いています。お子さま連れでお気軽にご参加ください。

◇その他の活動は、右下のQRコードからFacebook ページやウェブサイトをご覧ください。

◆フレンズ募集中◆ 「だれの子どものころさせない」に賛同して下さる方、ママの会@調布/ つむぐのフレンズになりませんか？会費や拘束はまったくありません。時々メールでイベントのお知らせが届きます。現在、イベントのお手伝いをして下さるサポーターは20名、フレンズも約20名います♪一緒に活動して下さる方も大募集中！

E-mail: tsumugu_mamanokai_chofu@yahoo.co.jp

Facebook website

